

de la foi et de la vaillance de nos aïeux, Albert ne recule devant aucun obstacle pour faire triompher la noble cause qu'il défend, pour faire ressortir toute la beauté des maximes et des enseignements de l'Eglise fondée par le divin Maître ; toujours bon et respectueux envers ses parents adoptifs, il n'en est pas moins ferme et inébranlable dans ses convictions, et non moins fidèle dans ses devoirs envers Dieu.

Devenu orphelin dès son bas âge, Albert, égaré dans une forêt, est recueilli par une famille américaine et protestante ; son respect et sa reconnaissance lui attirent bientôt l'estime de ses parents adoptifs qui le traitent comme leur propre fils. A leurs yeux, cependant, Albert a un défaut qu'ils ne sauraient lui pardonner, c'est celui d'être catholique.

Voulant, à tout prix, faire disparaître le seul obstacle qui l'empêche de leur être plus intimement lié, ils invitent des ministres protestants et